

► Mazières-en-Gâtine. A Roger-Thabault l'équipe de la vie scolaire au complet

Isabelle Bordeaux est la nouvelle conseillère principale d'éducation (CPE) au collège Roger-Thabault, responsable du pôle de vie scolaire.

Isabelle pratique son métier depuis 16 ans et vit à Chauray. À 46 ans, cette mère de famille a laissé le collège de Coulonges-sur-l'Autize pour celui de Mazières qui accueille environ 230 élèves.

Elle est entourée de trois assistants d'éducation : Jonathan, 24 ans, en place depuis deux ans, licencié faculté des sports (Staps) qui souhaite être professeur de sport et deux petites nouvelles, Camille, 29 ans, détentrice d'un brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire

et du sport (BPJEPS) et Laurène, 28 ans, qui possède un master d'éducation et souhaite passer le concours de CPE.

La CPE est chargée du bon déroulement de la vie scolaire, participe aux activités éducatives du second degré sans enseigner. Ses fonctions sont exercées sous la responsabilité du chef d'établissement et contribuent à placer les élèves dans les meilleures conditions possibles pour leur scolarité. Elle organise la vie collective quotidienne hors du temps de classe (récréation, étude, self...).

En liaison avec la vie pédagogique dans l'établissement, elle travaille en concertation avec les professeurs.



Isabelle Bordeaux, Laurène Boisseau, Jonathan Aubrée et Camille Jacquet animent la vie scolaire cette année au collège.


Mazières en Gâtine